



 Tapis pour Table de Consultation Vétérinaire - Gris Foncé

- **Design Moderne et Élégant** : Ce tapis de couleur gris foncé, référence Cemento Modena, offre un look sobre et raffiné, tout en assurant un confort optimal pour les animaux pendant les consultations vétérinaires.
- **Adaptabilité Parfaite** : Spécialement conçu pour s'ajuster aux tables de consultation vétérinaires, il garantit une installation stable et un ajustement précis pour une utilisation pratique et sécurisée.
- **Entretien Facile** : Résistant aux produits de nettoyage, ce tapis est conçu pour être facilement entretenu, tout en maintenant une surface antidérapante pour assurer la sécurité des animaux et des professionnels.
- **Durabilité et Résistance** : Fabriqué avec des matériaux de haute qualité, ce tapis offre une excellente résistance à l'usure, assurant une longue durée de vie et une performance constante dans des environnements vétérinaires exigeants.



 Mat for Veterinary Consultation Table - Dark Grey

- **Modern and Elegant Design**: This dark grey mat, reference Cemento Modena, offers a sleek and refined look while ensuring optimal comfort for animals during veterinary consultations.
- **Perfect Adaptability**: Specifically designed to fit veterinary consultation tables, it guarantees stable installation and a precise fit for practical and secure use.
- **Easy Maintenance**: Resistant to cleaning products, this mat is designed for easy upkeep while maintaining a non-slip surface to ensure the safety of both animals and professionals.
- **Durability and Strength**: Made from high-quality materials, this mat offers excellent wear resistance, ensuring long-lasting performance and consistent quality in demanding veterinary environments.



Références	Désignation
AC-AC300004	Tapis pour table de Consultation – Cemento Modena (gris foncé)
AC-AC300007	Tapis pour table Brancard – Cemento Modena (gris foncé)